

# *Tembló la tierra en el sur de Ecuador*

---

*Image not found or type unknown*



**Hasta ahora no existen reportes de pérdidas humanas o materiales. Foto: Archivo/RHC**

La Habana, 20 may (RHC) Un sismo de magnitud 5,5 en la escala de Richter sacudió en la noche de este lunes el sur de Ecuador y fue perceptible en seis provincias.

El Instituto Geofísico de la Escuela Politécnica Nacional precisó que el temblor ocurrió a una profundidad de 88 kilómetros, y su epicentro se ubicó a 2,82 kilómetros de la localidad de Piñas, provincia de El Oro.

La Secretaría de Gestión de Riesgos confirmó que el movimiento telúrico fue perceptible, también, en otras cinco provincias: Loja, Azuay, Cañar, Guayas y Los Ríos.

Hasta ahora no existen reportes de pérdidas humanas o materiales.

En redes sociales, ciudadanos publicaron sus impresiones sobre el sismo y muchos lo describieron como fuerte y breve. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



**Radio Habana Cuba**